



## COMUNICADO DE PRENSA

Contacto de medios:

communications@blackallianceforpeace.com  
(201) 292-4591

### Campaña Zona de Paz convoca a acciones contra la OTAN en Nuestra América

**23 de Junio de 2025** – La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), una alianza militar de estados bajo influencia estadounidense y motivada por intereses imperialistas, celebrará su cumbre anual los días 24 y 25 de junio en La Haya, Países Bajos. Para oponerse y resistir a la OTAN, la [Campaña Zona de Paz](#) hace un llamado a días de acción para rechazar su presencia en nuestra región. Ya sea mediante ejercicios militares conjuntos con el Comando Sur (SOUTHCOM) o la expansión de bases militares, el Eje de Dominación EE.UU./UE/OTAN representa la mayor amenaza para la paz en Nuestra América.

Desde su creación en 1949 como pieza clave del Eje de Dominación, la OTAN ha impulsado su expansión para servir a la agenda imperialista de EE.UU. bajo el pretexto de "mantener la paz" o "combatir el terrorismo". En realidad, la OTAN ha perpetrado el patriarcado capitalista colonial supremacista blanco paneuropeo mediante tácticas de militarismo y guerra intencionalmente violentas. Desde su ataque a Libia en 2011 hasta su apoyo a la ocupación estadounidense de Afganistán durante 20 años, la misión real de la OTAN es clara: movilizar fuerzas globales para proteger la dominación de espectro completo de EE.UU. Ahora, su nueva [iniciativa estratégica para 2030](#) busca "expandirse y fortalecerse", con planes explícitos para enfocarse en "actores globales clave más allá del área euroatlántica, incluyendo África, Asia y América Latina". Al revisar el historial de EE.UU. de usar el militarismo para imponer control físico, económico y político —directo o por proxy—, es evidente que la OTAN es un instrumento para sostener el imperialismo occidental mediante la represión coordinada.

Como se reiteró en un [comunicado reciente](#), la Alianza Negra por la Paz (BAP) comprende que donde hay opresión, habrá resistencia. La Campaña Zona de Paz, lanzada en 2023, impulsa movimientos populares en nuestra región para declarar Nuestra América como una "Zona de Paz". Este esfuerzo busca expulsar a todas las fuerzas nefastas, incluida la OTAN, de nuestro territorio. La Red EE.UU./OTAN Fuera de Nuestra América, brazo organizativo de la campaña, coordina una lucha unificada en torno a sus demandas centrales.

Para visibilizar el militarismo de la OTAN y ampliar la resistencia colectiva contra el Eje de Dominación, BAP desarrolló un recurso interactivo que expone las conexiones entre la militarización del Norte y Sur Globales. Este [Mapa de Militarización en Nuestra América](#) de BAP ofrece un recurso interactivo y [una guía complementaria](#) para profundizar en la comprensión de la presencia e impacto de la OTAN en la región, así como para conectar con los problemas de militarización en distintas zonas de Nuestra América.

Interactuar con el mapa va más allá del llamado a resistir a la OTAN previo a la Cumbre. Se anima a usar el mapa como herramienta de organización mientras el recurso evoluciona colectivamente. Considera utilizarlo junto con la guía como material educativo para ti y tu comunidad, como base para planificar estrategias de organización y agitación, o como herramienta para seguir aprendiendo y fortaleciendo la solidaridad, ya sea solicitando o aportando añadidos al mapa.

Junto con el lanzamiento de este recurso, hacemos un llamado específico a la acción para resistir el militarismo perpetuo de la OTAN. Mientras se lleva a cabo la Cumbre de la OTAN, la resistencia coordinada se reunirá en varios lugares para avanzar en la lucha contra la OTAN. Hacemos un llamado a todas las organizaciones e individuos antiimperialistas de Nuestra América a unificarse mediante la participación en este llamado a la acción y exigir una Zona de Paz, arraigada en la autodeterminación de todos los pueblos oprimidos.

Participa en teach-ins, speak-outs, marchas y más en tu área para exigir ¡OTAN fuera de Nuestra América! Mientras ellos se reúnen para planear la guerra, nosotros estaremos en las calles construyendo paz! ¡Hagamos de Nuestra América una Zona de Paz!

Registra tu acción en: [zonadepaz@proton.me](mailto:zonadepaz@proton.me).

Más información y únete a la Red EEUU/OTAN Fuera de Nuestra América en:  
[zoneofpeace.org](http://zoneofpeace.org).